

# Wenn Vampire lieben

## Akatsuki Kain x Hanabusa Aido

Von Deddy

### Kapitel 1: Nacht 1

Wenn Vampire lieben

Hallo erstmals!^^ Ich bin noch nicht allzulange hier, und habe auch noch nicht so viele ff's geschrieben! Daher wundert euch nicht, wenn diese ff nicht so brilliant ist. Ich habe sie geschrieben, weil ich die 2 einfach voll süß finde.

Sie passen aus meiner Ansicht PERFECT zusammen. also ich will euch hier nicht noch mehr volllabern!^^ Viel spass beim lesen!

Pairing: Akatsuki Kain x Hanabusa Aido

„Uahh! Schon wieder aufstehen?! Ich habe kaum was geschlafen!“ murrte Kain vor sich hin. „Ach, du bist ja so ein „Morgenmuffel!“ grinste Aido. (1) Kain blickte kurz furchterregend in Aidos Richtung bevor er sich auf den Weg ins Bad machte. //Man, ist der wieder einmal schlecht drauf.// dachte sich Aido und machte sich ebenfalls auf den Weg ins Bad. Tief in Gedanken versunken, steuerte er geradewegs ins Bad und erstarrte. Vor ihm stand sein Cousin oben ohne. Beide starrten einander an. „Entschuldigung“ stammelte der kleinere und machte linksumkehrt. (2) Kain Kapierte nichts mehr. „Was ist denn mit dem los?“

Auf dem weg zur Schule:

Kain stubst den jüngeren an. „Du! Was ist denn mit dir los? Hmmm?“ Aido zuckte etwas auf und wurde leicht rot. „Ni...nichts! Was so-soll den sein?“ Den Größeren ließ das irgendwie nicht kalt. Er bemerkte die Veränderung des kleineren. Er beobachtete Ihn auf dem weg ins Klassenzimmer. Was war mit Ihm? War er krank? Oder fehlte Ihm etwas? Während er vor sich hinbrütete, merkte er nicht, dass Aido seine Augen nicht von seinem Cousin lassen konnte. Auch als sie in der Klasse saßen, konnte Aido seine Augen und Gedanken nicht von Kain lassen. „Was ist denn so Interessant?“ Aido

erschrak fürchterlich. „Kuran-Senpai!“ Der Hausvorstand zog eine Augenbraue hoch. „Ich warte“ „Ich äh... ich habe mich von den Bäumen ablenken lassen.“ (3) „Versuche dich bitte zu konzentrieren...“ meinte Kaname.

„Hai“ // Puhh! Noch einmal davongekommen// dachte sich Aido. Kain beobachtete alles und musste ein wenig schmunzeln. Was war bloß mit seinem Cousin los?

Nach der Schule:

„Man! Das war wieder einmal total anstrengend!“ seufzte Kain. „Hmm!“ Aido setzte sich neben das Waschbecken und wusch sein Gesicht. Kain beobachtete alles ganz genau. „Kann es sein, das du mir in letzter Zeit aus dem Weg gehst?“ fragte er schließlich. Aido schreckte auf. „Ach wo! Wieso sollte ICH DIR aus dem Weg gehen?!“ //Hilfe!// Das Gesicht des größeren wurde ernst. „Vielleicht, weil du mir irgendetwas verschweigst?!“ Er saß in der Klemme. Wie soll er sich jetzt da wieder rauskämpfen? „Ich glaube, du hast etwas wenig Schlaf.“ War Aidos Antwort. //Toll! Besser konnte ich ihm jetzt nicht ausweichen?// Am liebsten wollte er sich dafür selber hauen. Er trocknete sich ab und huschte an seinem Cousin vorbei. Doch bevor er den Raum ganz verlassen konnte, wurde er mit sanfter Gewalt nach hinten gezogen. Er knallte an die kalte Wand. „Ah!“ der größere horchte auf. Was war das eben für einen Laut? Hatte der jüngere den von sich gegeben? So grob war er nicht. Aido öffnete die Augen ein wenig. Kain ließ von ihm ab. „Kann es sein, dass du in der „Balz“(4) bist, Hanabusa?“ fragte Kain schließlich. Der jüngere errötete und drehte seinen Kopf beiseite. Es war ihm peinlich. Kain lächelte, es war einfach zu köstlich, wie es seinem Cousin unangenehm war. Er strich ihm über die Wange und verließ lächelnd das Bad. Der jüngere ließ sich auf den Boden sinken. Jetzt war es raus. Aber warum ...warum mussten Vampire in die „Balz“ kommen? Es war zum verfluchen. nach einigen Minuten die er im Bad sass, kam er endlich ins Zimmer und steuerte das Bett an. Kain lag schon im Bett. Allerdings konnte Aido nicht erkennen, ob er schon schlief. Aido legte sich ins Bett und deckte sich zu.

Es war jetzt schon 13.00 Uhr und Aido konnte immer noch nicht schlafen. //Das liegt sicher an dieser blöden „Balz“// ärgerte er sich. Er drehte sich mehrere male in seinem Bett umher und seufzte abermals. Durch die Bewegungen, die Aido veranstaltete knarrte das Bett und Kain erwachte. Eine Zeitlang war Ruhe. Aber es dauerte nicht lange, da drehte sich Aido wieder unruhig in seinem Bett herum. „Kannst du nicht schlafen?“ fragte Kain schließlich. Aido erschrak. Hat er jetzt den größeren geweckt...das wollte er doch eben verhindern. (5)

„Ich...ja ich kann nicht schlafen.“ Antwortete Aido. Er drehte sich weg, als Kain sich zu seinem Cousin umdrehte. Er wollte ihm nicht in die Augen schauen. Der blonde hörte, wie Kains Bett knarrte. //Also hat er sich wieder umgedreht.// dachte sich Aido. Doch anscheinend falsch gedacht. Denn er spürte, wie seine Matratze nach unten gedrückt wurde. Er bewegte sich kein bisschen. Spürte einen warmen Körper hinter sich. der Jüngere atmete tief ein, als Kains Arme an seiner Hüfte lagen. Ihm wurde immer heißer. //Diese verdammte Balz// Kain lächelte und küsste den Nacken des jüngeren. Aido schluckte. Der ältere ließ jedoch wieder von ihm ab und kuschelte sich an ihn. Dem kleineren gefiel dies, auch wenn er es nie zugeben würde. Nach einigen Minuten

war das regelmässige und langsame Atmen seines Cousins zu hören. Kain schien schon wieder eingeschlafen zu sein. Nun drehte sich Aido um. Er sah in das Gesicht seines Cousins und musste lächeln. // Er sieht echt süß aus...Moment! Was denk ich da denn!?!// Er errötete erneut. Jedoch kuschelte er sich allmählich auch in das Kissen und schlief neben Kain ein.

1: Morgen? Wir haben 20.00 Uhr (Also Abend) Aido-Senpai!

2: Knallrot im Gesicht versteht sich^^

3: Ja klar! Und was siehst du im Dunkeln! ^^°

4: Wenn Vampire in die „Balz“ kommen, sind sie Geschlechtsreif und ihr Körper spielt verrückt. Auch können Ihre Fähigkeiten zum Verhängnis werden, wenn sie nicht aufpassen. Die „Balz“ setzt allerdings nur dann ein, wenn die besagte Person die sie ausgelöst hat, in der Nähe ist. (in diesem Falle wäre das jetzt Kain.)

5: Kein Wunder, wenn du so einen Krach machst! ^^°

Ende des ersten Kapitels. Ich hoffe es hat euch bis hierhin gefallen.^^